

DATA KERJASAMA DALAM NEGERI TAHUN 2016  
BPTP SULAWESI TENGAH

No.	Mitra Dalam Negeri	Judul Kerjasama	Dana (Rp)	Tahun	Dokumentasi
1.	Program Studi Agribisnis Jurusan Sosial Ekonomi Fakultas Pertanian UntadPertanian	Penelitian , Pendidikan dan Pengabdian Masyarakat	-	2016	
2.	Pemerintah Daerah Kabupaten Sigi	Bidang Penelitian /Pengkajian, Pengembangan DiseminasiTeknologi Pertanian Spesifik Lokasi	-	2016	
3.	PT Donggi Senoro LNG	Pendampingan dan Pengembangan Program Pemberdayaan Masyarakat di Bidang Pertanian	-	2016	



**NASKAH KERJASAMA  
DINAS PERTANIAN KELAUTAN DAN KEHUTANAN DAERAH  
KABUPATEN MOROWALI UTARA  
Dengan  
BALAI PENKAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN  
PROVINSI SULAWESI TENGAH**



**TENTANG  
PELAKSANAAN KEGIATAN PENDAMPINGAN TEKNOLOGI PETERNAKAN TEPAT GUNA  
DI KABUPATEN MOROWALI UTARA**

Nomor : 70/NK /DPKKD/IV/2016  
Nomor : 233.A /TU.000/1-12-20/5/2016

Pada hari ini Kamis Tanggal Tujuh Bulan Mei Tahun Dua Ribu Enam Belas di Biromaru, yang bertanda tangan dibawah ini:

- I. Ir. SULZOF YAN LAMANDASA** : Kepala Dinas Pertanian Kelautan dan Kehutanan Daerah (DPKKD) Kabupaten Morowali Utara, Selaku Pengguna Anggaran (PA) berkedudukan di Jl. Wolter Monginsidi No. - Kolonodale, dalam hal ini bertindak dan atas nama Dinas Pertanian Kelautan dan Kehutanan Daerah (DPKKD) Kabupaten Morowali Utara, yang selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
- II. Dr. ANDI BASO LOMPENGENG ISHAK, S.Pt., MP** : Kepala Balai Pengkajian Teknologi Pertanian, yang berkedudukan di Jl. Lasoso No. 62 Biromaru, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Kepala Badan Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Provinsi Sulawesi Tengah, yang selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

**PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA**, yang selanjutnya disebut **PARA PIHAK** sepakat akan mengadakan kerjasama Kegiatan Pendampingan Teknologi Peternakan Tepat Guna di Kabupaten Morowali Utara dengan ketentuan sebagai berikut :

**BAB I  
BENTUK KERJASAMA  
Pasal 1**

**PARA PIHAK** sepakat untuk mengadakan pendampingan Kegiatan Teknologi Peternakan Tepat Guna di Kabupaten Morowali Utara yang akan dituangkan dalam bentuk **PERJANJIAN KERJASAMA** dan pelaksanaan lebih lanjut akan dibahas oleh **PARA PIHAK**.



# NASKAH KERJASAMA



**ANTARA**

**BALAI PENGAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN SULAWESI TENGAH**

**DENGAN**

**PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SIGI**

Atas berkat rahmat Tuhan Yang Maha Esa, pada hari ini Senin, tanggal Dua Puluh Satu Bulan Nopember Dua Ribu Enam Belas, bertempat di Biromaru, kami bersepakat mengadakan kerjasama di Bidang Penelitian/Pengkajian, Pengembangan dan Diseminasi Teknologi Pertanian Spesifik Lokasi sesuai tugas, fungsi dan wewenang masing-masing.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut kerjasama akan diatur dalam ketentuan tersendiri.

Kerjasama ini berlaku selama 5 (lima) tahun sejak Naskah Kerjasama ditandatangani oleh kedua belah pihak dan dapat diperpanjang sesuai dengan kesepakatan bersama.

Naskah Kerjasama ini dibuat sebanyak 2 (dua) rangkap masing-masing bermaterai untuk dipergunakan semestinya.

Bupati Kabupaten Sigi,



**Mohamad Irwan, S.Sos., M.Si**

Kepala Balai Pengkajian Teknologi  
Pertanian Sulawesi Tengah,



**Dr. Andi Baso Lompengeng Ishak, S.Pt, MP**



MEMORANDUM OF UNDERSTANDING (MOU)  
(NOTA KESEPAHAMAN)



ANTARA

**PROGRAM STUDI AGRIBISNIS JURUSAN SOSIAL EKONOMI PERTANIAN  
FAKULTAS PERTANIAN**

DENGAN

**BALAI PENKAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN SULAWESI TENGAH**

Pada hari ini Selasa, Tanggal Lima Belas Bulan Maret Tahun Dua Ribu Enam Belas, bertempat di Program Studi Agribisnis Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian Fakultas Pertanian, yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Dr. Yulianti Kalaba, SP., MP.  
Nama Perguruan Tinggi : Fakultas Pertanian, Universitas Tadulako  
Jabatan : Ketua Program Studi Agribisnis Jurusan Sosial Ekonomi  
Fakultas Pertanian  
Alamat : Jl. Soekarno Hatta Km 9 Kampus Bumi Tadulako Tondo

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **Program Studi Agribisnis Jurusan Sosial Ekonomi Fakultas Pertanian Universitas Tadulako-Palu Sulawesi Tengah**, Selanjutnya disebut sebagai **Pihak Pertama**.

Selanjutnya,

Nama : Dr. Andi Baso Lompengeng Ishak, S.Pt., MP.  
Jabatan : Kepala BPTP Sulawesi Tengah  
Alamat : Sigi-Biromaru

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **Kepala Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Sulawesi Tengah**, Selanjutnya disebut sebagai **Pihak Kedua**.